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LAGUNA PERDE
MAIS UM HOTEL

Ai,
'nda que não se saiba o nome da empresa ou pessoa física
ue o adquiriu, a verdade é de que aconteceu em junho
assado, a transação de venda do Hotel Renascença, na
raia do Mar Grosso e que contava com 108 apartamentos,

logo caindo o núm�ro ?� leitos oferecidos em Laguna.
Como começou a história do Renascença .

Em 1968, então preocupado em desenvolver o turismo da

cidade e da necessidade de ter um hotel na praia do Mar Grosso,
durante um encontro na Associação Comercial, exatamente no

dia 18 de abril, o então prefeito Iuacy Ungaretti fez um desafio

aos comerciantes presentes, sugerindo para que formassem um

grupO e construíSsem um hotel em nossa principal praia. Pois ali mesmo,
surgiu o estabelecimento, com o prefeito dando o nome de Renascença. Em,
30 de setembro do mesmo ano, foram iniciadas as obras, concluídas em 20

de dezembro do ano seguínte.içôç, com 34 apartàmentos sendo colocados à

disposição dos hóspedes que logo começaram a chegar. Até então com mais
de 50 anos o conhecido .estabelecírnento contava com 102 apartamentos e

seis suítes, tudo em nova edificação, com a antiga construção, que o abrigou
inicialmente sendo utilizada com lavanderia e almoxarifado, depósito e até
para dormitórios para funcionários.

Logo, estava muito certo o então prefeito Ungaretti, que há quase seis
décadas já sabia que a partir do Renascença, o turismo surgiria com força e

até motivaria o empreendimento de outros hotéis, pousadas, restaurantes,
outros setores de alimentação e comércio em geral.
Fundadores

A lembrar que foram seus fundadores, Willy de Souza Rodrigues (que
depois deixou de integrar a sociedade), Manoel Francisco de Oliveira, os

irmãos Iaimy e Vânio Siqueira, todos de saudosa memória, além dos irmãos
Mário José, Roberto e Paulo Rollin Remar, que estão aí firmes e fortes. Todos
acreditaram no desenvolvimento do turismo.

.

Fundado em 1995

@@jornaldelaguna f /jornaldelaguna ®ljornaldelaguna.com.brSextajeira, 2 DEJULHO DE 2021 R$ 3,50 ANO XXVI No 1387

PREFEI.TO GEAN
LOUREIRO EM LAGUNA'

Contraponto I Página 2

JÁ SE ESTRESSOU
COMALGUÉM HOJE?

Letícia Zanini I Página 3

FTCAPOSTA
,..,

EMAÇOESDE
INFOTENIMENTO PARA

CONSCIENTIZAÇÃO

Página 6

COVID--19:"DIA D PARA
� \.

QUEM TEM 42 ANOS
Página 12

A farmácia mais barata do Brasil

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



fJ
VL 2 I LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 2 DE JULHO DE 2021

PREFEITO GEAN LOUREIRO EM LAGUNA
o prefeito Gean Loureiro (Democratas), dé nossa
capital, que também preside o partido em Santa

. Catarina e o Conectar - Consórcio Nacional de
Vacinas das Cidades Brasileiras e que junto com

a FNP - Frente Nacional dos Prefeitos, presidida
pelo prefeito Edvaldo Nogueira, de Aracajú (SE),
motivou a vinda de 3 milhões de doses de vacinas
Janssen (aquela da dose única), doadas pelos
Estados Unidos ao Brasil, na terça-feira, 29, visitou
institucionalmente algumas cidades da região
sulina, a começar por Laguna e indo a Tubarão

(com o prefeito Joares Ponticelli), Criciúma (com
o prefeito Clésio Salvaro) e Sombrio.
Aqui na terra de Anita teve um encontro com o

diretor Márcio Cameiro, doJornal deLaguna
(foto), com o ex-vereador e que concorreu a

prefeito Peterson Crippa da Silva, com Rômulo

Camilo, presidente local do Democratas e com

o deputado estadual Felipe Estevão (PSL),

focalizando os mais diversos assuntos e muito

principaimente sobre o movimento da vinda de
vacinas e efeitos da pandemia.
Ofício aos Estados Unidos

. Ele também falou e até apresentou cópia do
ofício enviado a Embaixada que motivou a vinda
das vacinas e cujo teor dizia que "cientes de que
apenas com a vacinação em massa será possível
diminuir a transmissão do vírus, o número de
casos de intemações e de mortes, além do

SCANTECIPA
CALENDÁRIO DE

VACINAÇÃO
CONTRA COVID....9

O governador do estado, Carlos Moisés da

Silva, anunciou na tarde de ontem, 1°, que o

estado irá antecipar o calendário de vacinação
contra a Covid-19.
Agora, a previsão é que toda a população
catarinense com 18 anos ou mais receba a

primeira dose até final de egosto, O prazo
anterior era outubro.

CICLO DE PALESTRAS
Tendo como convidada a Professora Doutora Bruna

Crescêncio Neves, o Ciclo de Palestras - Educação
Especial Inclusiva, anuncia para a próxima quarta-feira.z,
às 19h, o tema "a alfabetização de crianças surdas e as

barreiras nas turmas comuns do ensino regular", tendo
como link de acesso https://meet.google.com/awm
tnsv-bdr,
A palestrante é graduada em Letras/Português-Inglês,
Mestrado e Doutorado em Linguística, Professora de
Língua Portuguesa como segunda língua para surdos

(IFSC de Palhoça). O evento terá como mediadoras
as professoras Roberta Alves dos Santos e Cristine
Guedes Paulino.

DatasHistóricas TelDpo em Laguna

imenso sofrimento da população, reforçam
d

.

di d
010

agra ecimento ao aten írnento o nosso ple�o'
Sobre a chegada

.

Na sexta-feira, 25, corno representantes dos
prefeitos brasileiros, pela FNP. e CONECTAP,acompanharam a chegada dos Imunizantes

d
. �

Aeroporto e Viracopos, em Campinas, SP.
Na verdade, a chegada dos imunizantes foi u. �
resposta as duas entidades que oficializaram
pleito junto a Em�aixada �os EUA, no dia27�
março, pela doaçao de vaonas para três milhões
de brasileiros.

Agradecimento
Os presidentes da CONECTAR e FNP, assinalalii
ofício conjunto agradecendo ao presidente Jae
Biden, dos EUA.
Laguna
Para nossa cidade, extraoficialmente t€fÍa1J
chegado esta semana cerca de 800 doses.

t ANDRÉ
BARRETO

Fundador da primeira
agência de comunicação
(Oficina Comunicação) de

Brusque, na década de 90,
faleceu aos 53 anos,no último
dia 24, André Filipe Renaux

Barreto, vítima de parada cardiorrespiratória. fIl
filho do nosso sempre senador e médico Jaisoo
Barreto e de Astrid Renaux. Deixou companhei�e
três filhos.

tObituário
Dia 25
- Tereza de Jesus Ribeill
64 anos. Residia �

Barranceira.

Hoje (2): Tempo com sol e presença de nuvens, devido à /

passagem de uma frente fria no mar, sem provocar chuva.

Temperatura baixa na madrugada e amanhecer. Mais
elevada durante o dia. Vento nordeste/noroeste a sudeste,
fraco a moderado.

Min. 7°C - Max. 20°C / Chance de chuva: 0%
Dia 27

.

�
_ Betina André Tavares,

anos. Residia no Progre5�.

DOMINGO

Amanhã (3): Tempo com sol e presença de nuvens, devido
à passagem de uma frente fria no mar, sem provocar chuva.

Temperatura baixa na madrugada e amanhecer. Mais
elevada durante o dia. Vento nordeste/noroeste a sudeste,
fraco a moderado.

Min. 8°C - Max. 18°C / Chance de chuva: 0%

Domingo (4): Tempo com sol e algumas. nuvens.
Temperatura em elevação. Vento sudeste a nordeste, fraco
a moderado.

Min. 8°C - Max. 18°C / Chance de chuva: 0%

Fases da lua Tabuas das marés

»02 - 1901 - Surge o jornal "Evolução", de efêmera
duração.
»03 - 1839 - O tenente-coronel Marcelino Soares
da Silva, das forças farroupilhas estacionadas no

Campo da Barra, em Laguna, envia intimação
ao coronel Villas Boas, comandante da praça,
exigindo-lhe rendição.
»04-1816 - Nasce em Laguna, a irmãmais velha de
Anita Garibaldi, e que recebe o nome de Felicidade.
»06 - 2001 - Assume o comando da Delegacia
da Capitania dos Portos de Laguna, o capitão-de
corveta Geciel Rangel Costa, sucedendo a Luiz
Femando Magina.

� • Minguant� • até 8

... Nova - de 9 até 16

(.. - Crescente- de 17 até 22

�;;.: - Cheia- de 23 até 30

BAIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR
AMANHÃHOJE

PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR

02:14=0.2 - 20:36=0.6 03:42=0.2 - 21:35=0.3 04:28=0.1 - 22:54=0.3
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. SEM ESPIRITUALIDADE NÃO·
SALVAREMOSAVIDA NA TERRA

Em momentos de grandes
crises, de desastres naturais

.

e agora com a epidemia do

Coronavírus, os seres humanos
deixam vir à tona aquilo que

está na sua essência
como humanos: a

solidariedade, a

cooperação, o cuidado
de unspara com os outros

e pata o seu entorno e a

espiritualidade.
Ouvimos da boca de
Michail Gorbachev
no �encontros para a

elaboração da Carta da

Terra, exatamente dele
considerado ateu por
ser comunista e chefe
de Estado: ou vamos

desenvolver uma
e spiri tualidade
com novos

valores,
centrados
na vida e na

cooperação ou

não haverá solução
para a vida na Terra.
Esta pandemia significa·
uma conclamação para
esta espiritualidade
salvadora. Como diz a Carta
da Terra: "Como nunca

antes na história, o' destino
comum nos conclama a um

novo começo ... Isso requer

�uma mudança na mente e·

no coração; requer um novo

sentindo de interdependência
global e de responsabilidade
universal... só assim se chega a

um modo sustentável de vida"

(Conclusão)
Vivemos uma emergência

ecológica planetária.
Acertadamente nos alertou a

Laudato Si do Papa Francisco:
"As previsões .catastróficas

j á não se podem olhar com

desprezo e iroma. O ritmo
do consumo, desperdício

(ZOparte)
e alteração do ambiente

superou de tal maneira as

possibilidades do planeta, que
o estilo insustentável de vida
atual só pode desembocar em

catástrofes" (n.161).
Esta advertências reforçam a

urgência de uma espiritualidade
da Terra. Ela demanda um

novo paradigma, apresentado
pelo Papa Francisco em sua

última encíclica Fratelli tutti

(2020): devemos deixar de nos

imaginar os donos (dominus)
da natureza para sermos de fato
irmãos e irmãs (frater, soror).
Se não fizermos essa travessia
vale esta advertência: "Ou nos

salvamos todos ou ninguém se

salva" (n. 32).
Em função dessamissão
comum se estabeleceu
uma colaboração
e uma articulação
entre duas famílias

religiosas com suas

tradições espirituais,
amigáveis para com

a criação, à vida, aos

mais destituídos: os

franciscanos com

o Serviço Inter-
franciscano de Justiça,' Paz
e Ecologia da Conferência
da Família Franciscana do
Brasil e os jesuítas com o

Observatório Luciano Mendes
de Almeida, a Rede de Justiça
sacio-ambiental dos Jesuítas e

o Movimento Católico' Global

Teólogo, escritor
e professor
uruversitáno

pelo Clima, somando-se ainda
como parceiros a MAGIS, A
FAJE.
As espiritualidades e os valores
de cada uma destas duas

tradições nos poderão inspirar
novas formas de cuidar da

herança sagrada que a evolução
e Deus nos entregaram, a Terra,
a Magna Mater dos antigos, a

Pachamama dos andinos e a

Gaia dos modernos.

GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃO
Já se estressou com alguém hoje?

Vivemos cercados de pessoas em nossas relações,
sejam pessoais ou profissionais. Neste processo
é comum ouvirmos ou até mesmo- falarmos que
nos estressamos com alguém, Isso significa que
de alguma forma a pessoa lhe incomodou, No
ambiente corporativo isso geralmente evolui

para os conflitos entre pessoas ou

departamentos.
Para essas ocasiões, autocontrole é

tudo. Até mesmo para que você não se

arrependa pelo o que disse ou fez em um

ímpeto emocional.
O que percebo é que a

competência de autocontrole
é algo cada vez mais escasso

nas pessoas'. Um estudo
feito em 54 países, em que
solicitaram aos entrevistados

para que listasse suas forças,
o autocontrole foi a menos

citada. Preocupante, não
Psicóloqa
Mestra em

acham? Desenvolvimento

1. Dimensão - não aumentam situações e nem as

menosprezam, oferecem a energia necessária para
lidar com a' situação, tal qual seu tamanho. Não se

apegam a detalhes, focam na solução.
2. Sono - O sono é restaurador. E inclusive, durante
o estudo, foi identificado que a privação do sono

Procurando, Procurando ....

AINDA VOU ACHAR,
oh se vou ...
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Janelas &: EstilosD
; •

�aroqula
SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
Missas hoje, 2, nas Capelas de Nossa Senhora Auxiliadora, no
Progresso, às 16h, na Matriz de Santo Antônio dos Anjos e às
19h na do Sagrado Coração de Jesus, no Portinho; amanhã 3, nas
Capelas de Santa Terezinha, no Mar Grosso, às 17h30, na de São
Sebastião, em Barranceira às 18h, naMatriz, às 19h e às 19h15 na
de São Francisco de Assis, na Cohab; no domingo, 4, nas Capelas
de Santa Bárbara e do Sagrado Coração de Jesus, no Portinho,
ambas às 8h, na de Nossà Senhora dos Navegantes; no Estreito,
às 9h15, na Matriz, às 9h30, na São José, em Bentos.às 9h15, na
Matriz e na de Auxiliadora, no Progresso às 19h. Terça-feira,6,
missas de Santo Antônio, na Matriz, às 6h30 e 19h. Na quarta
feira, 7, na Matriz, às 15h.

A foto mostra a fachada original do prédio que abriga ainda hojeo
Hospital de Caridade Senhor Bom Jesus dos Passos. A obra data de fins'
do terceiro quartel do século XIX e remont� ao iQÍcio da implantação
da arquitetura eclética na cidade. É curioso perceber as vergas das
aberturas em arcos de ogiva, típicas da arquiteturágótica, bastante
influente na produção arquitetônica da cidade. Conserva-se até hoje
a lateral esquerda da fachada e, o .que antes'foi o hall principal da
entrada do prédio, hoje transformada em Capela.

.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

TROFÉU DO PRÊMIO ACI OCESC DE JORNALISMO 2021 SERÁ IMPRESSO EM 3D

Peça está sendo desenvolviada em parceria .com o Cocreatíoní.ab
Desenvolvido pela equipe de designers

do CocreationLab, o troféu do Prêmio
ACI Ocesc de Jornalismo 2021 será
em 3D. Utilizando as mais avançadas
tecnologias de impressão 3D, a criação se

dá a partir de um bloco usinado em router

CNC de o�de partem 50 hastes metálicas,
formando uma teia, que suporta o 3D com

o símbolo da ACI. As hastes representam os

conceitos de leveza 'e fluidez de uma "teia
de infon;nações".Segundo Luiz Salomão
Ribas Gomez, designer, coordenador geral
e fundador da Rede CocreationLab e um

dos responsáveis pela elaboração do troféu,
.

foram conciliadas na formulação do projeto
as técnicas de impressão aditiva e subtrativa.
A primeira consiste na -construção da peça,
camada a camada, a partir de um modelo
tridimensional. Já a jécnica de impressão
subtrativa é o processo onde parcialmente
remove-se material de um bloco inteiro de
matéria prima.

O troféu será produzido nos laboratórios
da PRONTO 3D da UNISATC de Criciúma,
onde o laboratório tem uma unidade
instalada: Para a execução do projeto serão

utilizados um router CNC de 4 eixos e uma

impressora 3D aditiva de filamento. Os
materiais para confecção do troféu incluem

aço, madeira, borracha de silicone, resina
de poliéster e filamento de PLA (plástico de

.

milho).
A base para o troféu foi a nova marca

da ACl, tamb'ém realizada em parceria com

o CocreationLab. Segundo Salomão, ela

foi pensada para não perder a história da
entidade e nem os conceitos fundamentais

, que a construíram, "Focou-se na marca

anterior que valorizava as teclas de uma

máquina de escrever ou de um, computador
e, a partir deste modelo, se construiu algo
mais contemporâneo. Buscou-se valorizar a
colaboração e a comunicação compartilhada,
como por exemplo nas mídias sociais onde

:

todos podem contribuir com o processo."
comenta.Salomão acrescenta ainda que

foram utilizadas fontes robustas, visando

manter a tradição da tipografia tradicional. A
identidade contemporânea da logo valoriza
o modelo cambiante de cores e traz o nome

completo- da Associação Catarinense de

Imprensa e também mantém as origens ao

lembrar a Casa do Jornalista.
Os detalhes do 1 ° Prêmio ACI Ocesc de

Jornalismo 2021, que visa reconhecer as

melhores reportagens veiculadas em Santa

Catarina entre novembro de 2020 e 31 de

outubro. de 2021, estão disponíveis em edital
no site da entidade.

nl21 [avo lkseufccerrter
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opnuao
-sanra Catarina e o cooperativismo

*Por Luiz Vicente Suzin
Uma data muito emblemática para o setor é o Dia Internacional do Cooperativismo,
comemorado há 99 anos em todos os continentes no primeiro sábado do mês de julho. É
um dia para reflexão, para cultuar a doutrina que fundamenta esse importante segmento
social e econômico, para discutir os desafios que uma realidade cada vez mais complexa e

crítica impõe a toda a sociedade, mas, também, para festejar as vitórias obtidas por todas as

categorias que se organizaram sob.a égide da cooperação.
As conquistas e os avanços proporcionados peta cooperativismo são realçados no transcurso
do Dia Internacional do Cooperativismo. Essa data permite reconhecer que a cooperativa é
a organização humana com a melhor cultura e a maior inclinação para processar, absorver e
aprimorar em benefício social as mudanças e as transformações dos novos tempos.
As cooperativas são organizações humanas inspiradas em princípios da conjugação de

esforços com õbjetivos econômicos' comuns. Os sete princípios cooperativos, linhas
orientadoras através das quais as cooperativas levam os seus valores à prática, expressam
com altissonância sua natureza: adesão voluntária e livre, gestão democrática, participação
econômica dos membros, autonomia e independência, educação/formação/informação,
intercooperação e interesse pela comunidade.
O cooperativismo está presente, de forma muito intensa e às vezes nem percebida, no
cotidiano do catarinense: nos alimentos que ingere todos os- dias, no atendimento médico

que recebe, nos serviços que usufrui, na energia que consome e na imensa variedade de

serviços que tomam sua vida mais segura e confortável.

_
s 251 cooperativas registradas na OCESC reúnem mais de 3 milhões de associados,

demonstrando que grande parcela da

população barriga-verde tem alma

cooperativista. A expressão econômica
testemunha esse sucesso: as cooperativas
catarinenses cresceram 23,3% em 2020

(muito mais que a economia brasileira)
e obtiveram receita operacional bruta de
cerca de 50 bilhões de reais.
É possível, portanto, constatar que Santa
Catarina tomou-se paradigma nacional
de eficiência e de cooperativismo. É a

unidade da Federação brasileira com

maior taxa de adesão ao cooperativismo.
A vocação para a inovação e o

empreendedorismo são as qualidades
mais proeminentes do cooperativismo catarinense, ao lado da observância dos princípios
universais do cooperativismo. As cooperativas foram pioneiras no desbravamento das

regiões, na instalação de centros de produção e na transferência de tecnologia.
A pandemia causada pelo novo coronavírus provocou mudanças e transformações na forma
de organização do trabalho, nas estruturas de produção econômica e no próprio tecido
social em todos os países. Inevitável, portanto, que atinja as cooperativas brasileiras, essas

_."sociedades humanas relativamente complexas que contribuem para dinamizar a economia e

-elevar o IDH (Índice de Desenvolvimento Humano) das comunidades.
Posto à prova nesse dramático período de pandemia, o cooperativismo catarinense tem tido

a habilidade necessária para enfrentar as crises e manter a sustentabilidade dos negócios
e a viabilidade dos diversos ecossistemas, clusters e cadeias produtivas. Todos os ramos

do cooperativismo inovaram não apenas para sobreviver à crise da pandemia, mas para
continuar oferecendo soluções e serviços de qualidade aos milhões de catarinenses. Todos

os setores do cooperativismo reagiram aos desafios impostos pela pandemia em ações que

reforçam o sétimo princípio do cooperativismo: interesse pela comunidade. Comprova
se assim, mais uma vez, que as cooperativas são, historicamente, parceiras no apoio às

políticas públicas de real interesse social e nas demandas comuns das regiões onde atuam.

Em tempos de normalidade ou de pandemia as cooperativas agem e reagem com uma

contribuição de trabalho e altruísmo.
*Presidente da OCESC (Organização das Cooperativas do Estado de Santa Catarina)
e do SESCOOP/SC (Serviço Nacional de Aprendizagem do Cooperativismo no Estado

de Santa Catarina)

"
O cooperativismo está presente,
de forma muito intensa e às vezes
nem percebida, no cotidiano
do catarinense: nos alimentos

que ingere todos os dias, no

atendimento médico que recebe,
nos serviços que usufrui, na

. .

energia que consome e na Imensa

.variedade de serviços que tomam

sua vida mais segura e confortável.

"

Artigos ou cartas, envie para redator@jornaldelaguna.com.br.
Artigos devem ter 2-300 carácteres e ser acompanhados do nome do autor.

Poder Judiciário

JUSTIÇAESTADUAL
Tribunal de Justiça.do Estado de Santa Catarina

2a Vara Cível da Comarca de Laguna
Rua Arcângelo Bianchini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone: (48)3644-8356 -

Email: laguna.civeI2@tjsc.jus.br
USUCAPIÃO N° 5001063-74.2021.8.24.0040/SC
AUTOR: MARIANE ANDRE DE OLIVEIRA
AUTOR: LEANDRO MEDEIROS LAURlNDO
EDITAL N° 310015047754
JUIZ DO PROCESSO: PABLO VINICIUS ARALDI - Juiz(a) de Direito
Citando(a)(s): eventuais interessados/réus ausentes, incertos ou desconhecidos para, no prazo
de 30 (trinta) dias, em querendo, oferecerem contestação, sob as penas da lei.

Prazo do Edital: 30 dias

Descrição does) Bem(ns): um terreno situado na rua Projetada, atualmente denominada "Rua

das Rosas", s/n, bairro Jardim Juliana, Laguna/SC, com uma área total de 300,00 m-, FRENTE
com a Rua Projetada; LATERAL DIREITA com Kelen Ilibio da Silva; FUNDOS com Luiz

Fernando Cruz da Silva; LATERAL ESQUERDA com Área Verde da PML. Prazo Fixado para
a Resposta: 15 (quinze) dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s) acima identificada(s), atualmente em

local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s) for(em), confrontante(s)
e aos eventuais interessados, FICA(M) CIENTE(S) de que neste Juízo de Direito tramitam

os autos do processo epigrafado e CITADA(S) para responder à ação, querendo, no lapso de

'tempo supramencionado, contado do primeiro dia útil seguinte ao transcurso do prazo deste

edital. ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar a ação, será considerado revel e presumir-se
ão verdadeiras as alegações formuladas pelo autor (art. 344 do CPC). Será nomeado curador

especial no caso de revelia (art. 257, IV do CPC).E para que chegue ao conhecimento de todos,
partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e

publicado 01 (uma) vez(es), sem intervalo de dias, na forma da lei.
Documento eletrônico assinado por DEBORA FARACO ZIN MAURICIO, na forma do

artigo 1°, inciso 1II, da Lei 1l.419, de 19 de dezembro de 2006. A conferência da autenticidade
do documento está disponível no endereço eletrônico https://epfQc1g.tjsc.jus.br/eproc/externo_
controlador.phpjacao=consulta_autenticidade_documentos, mediante o preenchimento do

código verificador 310015047754v2 e do código CRC 642fe770.

Informações adicionais da assinatura:

Signatário (a): DEBORAFARACO ZIN MAURICIO
Data e Hora: 2/6/2021, às 16:56:29
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FTC APOSTA EM AÇÕES DE INFOTENIMENTO PARA CONSCIENTIZAÇÃ
A Ferrovia Tereza Cristina

(FTC) tem identificado um aumento
expressivo de pessoas na linha

férrea, seja para a prática de esportes,
caminho alternativo para chegar em

casa mais cedo, ensaios fotográficos,
entre outras invasões na faixa de

segurança ferroviária. Para alertar
sobre o risco dessas atitudes, a empresa
tem realizado uma série de ações de

infotenimento, ou seja, que misturam

informação e entretenimento.
O principal objetivo da

Concessionária é que as pessoas
compreendam que o trem pode
transitar a qualquer horário do dia ou

da noite, para atender as necessidades
de transporte para a geração de energia
elétrica ou outras cargas para o Porto
de Imbituba, contribuindo para o

desenvolvimento da região, além
dos trens turísticos. operados pela
Sociedade de Amigos da Locomotiva
à Vapor (SALV).
(( "Muitas pessoas pensam que caso

encontrem urn trem, que ele vai parar.
Mas não é bem assim. Quando o trem

está em movimento, ele não consegue

parar, ele precisa de um quilômetro
para isso. E a atitude dessas pessoas
está colocando a vida delasmesmas em

risco, além da vida dos trabalhadores
da ferrovia", explica o engenheiro de

segurança da FTC, André Guaresi.
Com a participação especial

dos humoristas Mané Darci e Dona

Maricotinha, a FTC promoveu visitas
nas comunidades, para conscientizar
sobre a importância da presença dos
trilhos e de toda a operação ferroviária
para a região, incentivando práticas
seguras ao transpor a linha férrea.

Para dar continuidade a este

trabalho, a FTC iniciou urna série

digital, demonstrando atitudes

inadequadas. O primeiro vídeo

publicado nas redes sociais da

Concessionária, mostra um ciclista

pedalando na linha férrea, e o Mané
Darci aparece entre. uma nuvem de

fumaça, alertando sobre o risco de
estar naquele local, já que o trilho é

para o trem.

Novos episódios serão publicados
nos próximos dias, e devem abordar
assuntos como o descarte inadequado
de lixo, que prejudica não só a operação
ferroviária, mas a qualidade de vida
das comunidades; e a necessidade do

apito do veículo ferroviário; além da
visão do maquinista e do manobrador
durante uma ocorrência.

A FTC orienta que ao atravessar

a linha férrea é preciso respeitar a

sinalização, e se for preciso estacionar
nas proximidades da ferrovia ou no

caso de outras necessidades e até

emergências, é preciso respeitar a

faixa de segurança, que é de 6,5
metros para cada lado dos trilhos.

Para acompanhar a campanha
digital. da: empresa, acesse o

Instagram ou o Facebook @
ferroviaterezacristina. Em caso de
dúvida ou para mais informações,

entre em contato pelo telefone 48
3621-7700.
Museu Ferroviário de Thbarão

Para quem aprecia a história

ferroviária, e que deseja conhecer
um pouco mais ou fazer fotos neste

contexto, aFTC orienta o agendamento
com o Museu Ferroviário de Tubarão,
localizado na avenida Pedro Zapelini,

2200, em Oficinas. Ele é composto por
máquinasa vapor, vagões, documentos
e outros objetos utilizados ao longo do
tempo. O museu foi criado em 1997
por iniciativa do médico Dr. José
Wàrmuth Teixeira, trabalhadores da
antiga Rede Ferroviária Federar e da
FTC. Informações pelo telefone 48
3632-3450.

N

VENDAS E LOCA OES
CASAS - APARTAMENTOS - SALAS COMERCIAIS - GALPÕES - TERRENOS

(48) 3644-2222/ (48) 98474-00048
WWW.IMOVEISJAIME.COM.BR

. .

Avenida Colombo Machado Saltes, 1451 Centro Comerciál Tordesilhas, sala 105/ Laguna se
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uma historia
Nascido em Imaruí, em 30/11/1928,
filho de Pedro Bittencourt e de

Margarida Matos Bittencourt.
Bacharel em Direito, foi vereador
e prefeito de Imaruí de 1951 a

1954, deputado estadual em sete

legislaturas: 1955 a 1959, 1959 a

1963, 1963 a 1967, 1967 a 1971,
1971 a 1975, 1975 a 1979 e 1979 a

1983 e deputado federal de 1983 a

1987. De 1973 a 1974 foi Secretário
de Estado dos Negócios da Justiça
no governo de Colombo Machado Salles. Foi também presidente da Assembléia Legislativa nos biênios 1975-1976 e

1981-1982 e governador do Estado, em exercício, de 10/01 a 27/01/1983. Nomeado conselheiro do TCE, em 13/05/1986,
pelo governador Esperidião Amin, tomou posse em 11/06/1986, sendo eleito presidente do órgão para os períodos de

02/01/1991 a 01/01/1993. Faleceu no cargo de conselheiro em 1995. É nome de rua na Vila Vitória, bairro de Magalhães.

Laguna ontem... Gente
de nossa terra

Chafariz do Jardim Calheiros da Graça, em 1928.

...e hoje

o mesmo local hoje.

Luiz Gonzaga Figueiró
*22/08/1934
t 09/04/2005

Como já fizemos ainda outro dia, com o seu irmãoMengálvio,
logo uma família de craques (juntamente com Beneval e Tuíco)
a coluna reapresenta Luiz Gonzaga Figueiró, nascido aqui em
22 de agosto de 1934, lateral que, então com 15 anos, começou

jogando aqui no Palmeirinhas, mais tarde, com 17 anos no

nosso Barriga Verde FC, indo depois, em 1954 para o Grêmio

Portoalegrense, levado pelo técnico Osvaldo Rolla e onde foi

campeão gaúcho por três vezes e em 1961 foi emprestado para
o Santos FC, onde por dois anos atuou ao lado de seu irmão

Mengálvio e, claro, Pelé, Coutinho, Pepe, Gilmar, Zito, Mauro,
Dorval e outros craques, ganhando, entre outros torneios, a Taça
Libertadores de América, Taça Brasil e Mundial lnterclubes.
Em 1963 voltou para o Grêmio onde foi mais uma vez campeão
gaúcho. Antes, em 1956, com a seleção gaúcha representando o

.. 1

Brasil, ele integrou a seleção brasileira que foi campeã do Pan

Americano em 1956, no México, numa equipe que tinha Valdir

Moraes, Chinesinho, Sérgio Moacir Torres, Oreco (ex-Inter e

Corinthians e campeão do mundo em 1958), Luizinho, Bodinho,
Larry, Enio Andrade e Raul Klein, entre outros. No Pan empatou
com a Argentina em 2 a 2, e venceu Peru por 1 a O, Chile 2 a

1, México 2 a 1 e Costa Rica 7 a 1. Em 1965, então com 31

anos, teve que pendurar as' chuteiras por causa de séria contusão,
quando ingressou na Caixa Econômica Estadual do Rio Grande
do Sul, ali obtendo amerecida aposentadoria. Em 2001 junto com

outros jogadores que ganharam o PanAmericano, por proposição
do deputado Francisco Appio, foi homenageado pela Assembleia
Legislativa do Rio Grande do Sul. Faleceu em Porto Alegre, aos
70 anos, em 9 de abril de 2005.

EialeGa
MADEIRAS E MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

Rua João Ca7milo, nO 119 483644-0473
Bairro Progresso· Laguna/Se 996 1 0-41 OO

galego.madelras@hotmail.com C,Qllmll� DO$S:QÁtquilelQ

r l�J
PROJETOS

Só pra conferir, ingressos
do Cine Central para a

sessão de 13/05/ 1919.
Do arquivo do saudoso
Ricardo BrandI.
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FTC APOSTA EM AÇÕES DE INFOTENIMENTO PARA CONSCIENTIZAÇÃO
encontrem um trem, que ele vai parar.
Mas não é bem assim. Quando o trem

está em movimento, ele não consegue
parar, ele precisa de um quilômetro
para isso. E a atitude dessas pessoas
está colocando a vida delasmesmas em

risco, além da vida dos trabalhadores
da ferrovia", explica o engenheiro de

segurança da FTC, André Guaresi.
Com a participação especial

dos humoristas Mané Darci e Dona

Maricotinha, a FTC promoveu visitas
nas comunidades, para conscientizar
sobre a importância da presença dos
trilhos e de toda a operação ferroviária
para a região, incentivando práticas
seguras ao transpor a linha férrea.

Para dar continuidade a este

trabalho, a FTC iniciou uma série

digital, demonstrando atitudes

inadequadas. O primeiro vídeo

publicado nas redes SOCIaiS da

Concessionária, mostra um ciclista

pedalando na linha férrea, e o Mané
Darci aparece entre uma nuvem de

A Ferrovia Tereza Cristina

(FTC) tem identificado um aumento
expressivo de pessoas na linha

férrea, seja para a prática de esportes,'
caminho alternativo para chegar em

casa mais cedo, ensaios fotográficos,
entre outras invasões na faixa de

segurança ferroviária. Para alertar
sobre o risco dessas atitudes, a empresa
tem realizado uma série de ações de

infotenimento, ou seja, que misturam

informação e entretenimento.
O principal objetivo da

Concessionária é· que as pessoas

compreendam que o trem pode
transitar a qualquer horário do dia ou

da noite, para atender as necessidades
de transporte para a geração de energia.
elétrica ou outras cargas para o Porto
de Imbituba, contribuindo para o

desenvolvimento da região, além
dos trens turísticos. operados pela
Sociedade de Amigos da Locomotiva
à Vapor (SALV).
(; "Muitas pessoas pensam que caso

fumaça, alertando sobre o risco de
estar naquele local, já que o trilho é

para o trem.

Novos episódios serão publicados
nos próximos dias, e devem abordar

.

assuntos como o descarte inadequado
de lixo, que prejudica não só a operação
ferroviária, mas a qualidade de vida
das comunidades; e a necessidade do

apito do veículo ferroviário; além da
visão do maquinista e do manobrador
durante uma ocorrência.

A FTC orienta que ao atravessar

a linha férrea é preciso respeitar a

sinalização, e se for preciso estacionar
nas proximidades da ferrovia ou no

caso de outras necessidades e até

emergências, é preciso respeitar a

faixa de segurança, que é de 6,5
metros para cada lado dos trilhos.

Para acompanhar a campanha
digital. da empresa, acesse o

Instagram ou o Facebook @
ferroviaterezacristina. Em caso de
dúvida ou para mais informações,

entre em contato pelo telefone 48
3621-7700.
Museu Ferroviário de Tubarão

Para quem aprecia a história

ferroviária, e que deseja conhecer
um pouco mais ou fazer fotos neste

contexto, aFTC orienta o agendamento
com o Museu Ferroviária de Tubarão,
localizado na avenida Pedro Zapelini,

2200, em Oficinas. Ele é composto por
máquinas.a vapor, vagões, documentos
e outros objetos utilizados ao longo do
tempo. O museu foi criado em 1997
por iniciativa do médico Dr. José
Warmuth Teixeira, trabalhadores da
antiga Rede Ferroviária Federar e da
FTC. Informações pelo telefone 48
3632-3450.

,.,

VENDAS E LOCA OES
CASAS - APARTAMENTOS - SALAS COMERCIAIS - GALPÕES - TERRENOS

(48) 3644-2222/ (48) 98474-00048·
WWW.IMOVEISJAIME.COM.BR

Avenida Colombo Machado 8alle8,.145/ Centro Comercial Tordesilhas, sala 105/ Laguna se
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Uma rua,
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uma historia
Nascido em lmaruí, em 30/11/1928,
filho de Pedro Bittencourt e de

Margarida Matos Bittencourt.
Bacharel em Direito, foi vereador
e prefeito de Imaruí de 1951 a

1954, deputado estadual em sete

legislaturas: 1955 a 1959, 1959 a

1963, 1963 a 1967, 1967 a 1971,
1971 a 1975,1975 a 1979 e 1979 a

1983 e deputado federal de 1983 a

1987. De 1973 a 1974 foi Secretário
de Estado dos Negócios da Justiça
no governo de Colombo Machado Salles. Foi também presidente da Assembléia Legislativa nos biênios 1975-1976 e

1981-1982 e governador do Estado, em exercício, de lO/Ola 27/01/1983. Nomeado conselheiro do TCE, em 13/05/1986,
pelo governador Esperidião Amin, tomou posse em 11/06/1986, sendo eleito presidente do órgão para os períodos de
02/01/1991 a 01101/1993. Faleceu no cargo de conselheiro em 1995. É nome de rua na Vila Vitória, bairro de Magalhães.

Lagu'na ontem ... Gente
de nossa terra

Luiz Gonzaga Figueiró
*22/08/1934
t 09/04/2005

Como já fizemos ainda outro dia, com o seu irmãoMengálvio,
logo uma família de craques (juntamente com Beneval e Tuíco)
a coluna reapresenta Luiz Gonzaga Figueiró, nascido aqui em
22 de agosto de 1934, lateral que, então com 15 anos, começou
jogando aqui no Palmeirinhas, mais tarde, com 17 anos no

nosso Barriga Verde FC, indo depois, em 1954 para o Grêmio
Portoalegrense, levado pelo técnico Osvaldo Rolla e onde foi

campeão gaúcho por três vezes e em 1961 foi emprestado para
o Santos FC, onde por dois anos atuou ao lado de seu irmão

Mengálvio e, claro, Pelé, Coutinho, Pepe, Gilmar, Zito, Mauro,
Dorval e outros craques, ganhando, entre outros torneios, a Taça
Libertadores de América, Taça Brasil e Mundial lnterclubes.
Em 1963 voltou para o Grêmio onde foi mais uma vez campeão
gaúcho. Antes, em 1956, com a seleção gaúcha representando o

Chafariz do Jardim Calheiros da Graça, em 1928.

...e hoje

Brasil, ele integrou a seleção brasileira que foi campeã do Pan
Americano em 1956, no México, numa equipe que tinha Valdir

Moraes, Chinesinho, Sérgio Moacir Torres, Oreco (ex-Inter e

Corinthians e campeão do mundo em 1958), Luizinho, Bodinho,
Larry, Enio Andrade eRaul Klein, entre outros. No Pan empatou
com a Argentina em 2 a 2, e venceu Peru por 1 a O, Chile 2 a

1, México 2 a 1 e Costa Rica 7 a 1. Em 1965, então com 31

anos, teve que pendurar as' chuteiras por causa de séria contusão,
quando ingressou na Caixa Econômica Estadual do Rio Grande
do Sul, ali obtendo amerecida aposentadoria. Em 2001 junto com

outros jogadores que ganharam o PanAmericano, por proposição
do deputado Francisco Appio, foi homenageado pela Assembleia
Legislativa do Rio Grande do Sul. Faleceu em Porto Alegre, aos
70 anos, em 9 de abril de 2005.

GalemG
MADEIRAS E MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

483644-04.73
99610-4100

Caa'SlIlle U:GSBOÁlq;gado

Rua João Camilo, nC) 119
Bairro Progresso· Laguna/Se

galego.madeiras@hotmail.com

Só pra conferir, ingressos
do Cine CentraI para a

sessão de 13/05/ 1919.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



@ si LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 2 DE JULHO DE 2021

Ainda recebendo

cumprimentos pelos 53
anos de casados, logo,
bodas de Antimônio, o
simpático casal Graça e

Márcio Rodrigues
Nicole e Eduardo Moreira, acompanhados dos filhos e netos, deram um

tempo nos cornprornlssos na capital, onde residem, e foram curtir o dia
no Beto Carrero World

r-.
I..()
O
N

U
(,f)
"
CO
«
O

/ -

Orlando Gonçalves Pacheco Júnior
91-\B/se 17.164
I

;MarlonTestonl Batisti
/ OAB/se 31.631
! Eduardo Faustina da Rosa

OAB/se 30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

·GONÇALVES. PACHECO
FAUSTINA & BATISTI
A:DVOGADOS ASSOCIADOS

Advogadolagunense
Rodrigo Pereira, que
atua e� nossa capital,
ainda no dia 27, recebeu
cumprimentos pela
passagem do seu aniversário

1
transformando

..

rn
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Heitor Parente Júnior, aposentado da Casan, na foto em companhia do neto

Matheus e das inteligentes filhas, advogada Fernanda e Marina que atua no
.

Ministério Público de Santa Catarina, em nossa capital·
.

Brindando os 37 anos de um feliz casamento, Jadna (Ramos) e o nosso diretor

Márcio Carneiro, claro, ao fado do neto Luis Miguel, filha Letícia,
genro Gustavo Tabutti, demais familiares e amigos

• o melhor
investimento
para o seu
Inverno

r Alexandra e Daniel
I Carneiro, da Mercearia
Ponto Final, ainda essa

semana estiveram em

Gramado, curtindo o

frio e a gastronomia da
.

aconchegante cidade

� Evandro Perin Júnior, maestro do
Coral Santo Antônio, em contagem
regressiva para festejar o seu

aniversário na próxima terça-feira, 6,
� Já na quinta-feira, 8, será a vez de
Gabriel Marega, dos mais destacados

no setor de informática de nossa

cidade.

� Na capital catarinense, Adir

(Cardoso) e o Jornalista Moacir Pereira,
estão recebendo cumprimentos pelos
52 anos de um feliz casamento.

TorneiraMultitemperatuftl Hydralar
4T(H}tdra)

��R$11,99 -

retal: 11$119.90

Torneira Eletrônica Lumen(Hydra)

Ducha Multltemperatura
55 3T (Hydra)

lJtR$ 4,39.

l'6fti/:R$41.90

TorneiraMultitemperatura Slim 4T (Hydra)

Ducha Eleu6nlca Nd (Hydra)

f1@XM9,99
T«tItR$99M

AcquaStorm Uftra Eletrónica
(LorenzettJ)

BOi)( R$ 44,95
Ti
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CÂMARA REJEITAMUDANÇAS EM CÓDIGO DE OBRAS
Ao não atingir o número legal de sete

votos, a Câmara de Vereadores, durante
a sessão de terça-feira, 29, rejeitou o

projeto de lei complementar 005/2021,
"'.,

de origem do Poder Executivo e que
previa mudanças no Código de Obras do

municipio, modificando dispositivos da '

lei complementar 269, de 12 de dezembro
de 2013

Segundo a justificativa apresentada
o encaminhamento fOI em razão

da necessidade de adequação entre

os conceitos estabelecidos na Lei

Complementar na 269, de 12 de dezembro
de 2013 e certos termos usados nos'

seus artigos, eis que nestes constam

expressões inadequadas, se confrontadas
com os conceitos mencionados, tais como
os conceitos dados ao recuo, afastamento
e balanço, por exemplo. Sobre recuo

salientamos que este termo foi assim
conceituado pelo inciso LXXIX, da Lei

Complementar na. 269/2013: recuo:

é a distância mínima perpendicular
entre a parede frontal da edificação no

pavimento térreo, incluindo o subsolo, e o
alinhamentopredial existente ouprojetado
do lote ou módulo. Sua exigência visa
criar uma área livre de qualquer tipo de

construção para utilização pública, como
alargamento de vias e permeabilidade do

solo, por exemplo. No que diz respeito
ao conceito atribuído ao termo recuo,

vê-se, conforme exposto, que o mesmo'
diz respeito ao distanciamento que
toma como referência a parede frontal

.'>
.

da edificação no alinhamento, ou seja,
o recuo diz respeito ao distanciamento
relacionado ao logradouro público.
Quanto ao termo afastamento, a Lei

Complementar na 269/2013, .

usou O

termo afastamento, assim definindo-o
no inciso II, do art. 9°: afastamento:
Menor distância entre duas edificações,
ou ii menor distância perpendicular
permitida entre uma edificação e as

linhas divisórias laterais e do fundo
do lote onde ela se situa [ ... ]. Então,
conforme conceituações citadas" quando
a situação tratar de distanciamento que
toma como referência a parede' frontal
da edificação e o alinhamento, o termo

a ser usado é recuo; quando a situa�ão
tratar de distanciamento em relação às

confrontações nas laterais e fundos, deve
ser usado o termo afastamento. Portanto, '

é inadequado que a Lei Complementar na

269/2013, utilize, tal como expresso no

caput do seu art. 213, os termos recuos

frontais, laterais e de fundo, sendo que,
conforme os conceitos referidos, em

relação ao alinhamento deve ser usado
o termo recuo e, em relação às laterais
e os fundos, deve ser, usado o termo

afastamento. Sobre o balanço, cabe
ressaltar que o mesmo se constitui em um

elemento construtivo que pode ocorrer

na frente, nas laterais ou nos fundos da

edificação, respeitadas as limitações
quanto ao recuo e o afastamento, Visto
que o conceito de balanço, constante

do inciso, XIV, do art.. 90, da Lei

Complementar na 269/2013, não fez

menção ao afastamento.. dando margem
a interpretações diversas a respeito da

possibilidade da construção em balanço,
necessário se faz, a este respeito, as

alterações propostas", dizia no escopo
da proposta ora rejeitada em, segunda
votação.

,

Projetos aprovados
Na mesma sessão foram aprovados,

por unanimidade os projetos de Lei

Complementar
.

n. 0009/2021, do
Executivo que autoriza o município
a conceder gratificação aos médicos,
enfermeiros e técnicos de Enfermagem
que atuam no combate a pandemia de

Covid-19, de acordo com a previsão
do parágrafo 5, do artigo 8 da Lei

Complementar Federal 173, de 27 de
maio de 2020, da emenda constitucional

106, de 7 de maio de 2020; o 0031/2021,
também de origem do executivo que
dispõe sobre a reestruturação do
Conselho Municipal e .acompanhamento e

controle social do Fundo de Manutenção
e Desenvolvimento da Educação Básica
e de Valorização dos Profissionais
da Educação CACS/FUNDEB; o

0032/2021 do Vereador Patrick Mattos
dê"Ç>liveira (MDB), que dá denominação

.

à via pública; o 0033/2021, do mesmo

vereador igualmente dando nome à via

pública; o 0034/2021 de' origem do
Executivo que institui o Programa de

Proteção e Valorização do Patrimônio
edificado e que cria o Conselho

Municipal do Patrimônio Edificado, o

Fundo Municipal de Conservação do
Patrimônio Edificado, sob a justificativa
que tem o objetivo de instituir Programa
de Proteção e Valorização do Patrimônio

Edificado,mediante a criação do Conselho
Municipal do Patrimônio .Edificado e

do Fundo Municipal de Conservação
do Patrimônio Edificado. O Fundo

Municipal de Conservação do Patrimônio

Edificado, será um instrumento legal de
captação de recursos, com a finalidade
de financiar obras e serviços que visem a

manutenção, restauro, reparo, ampliação

e modernização de edificações que se

encontram na poligonal de tombamento,
pertencentes ao Município de Laguna
ou que estejam sob sua gestão. É
importante a criação do referido fundo

para que se possa realizar a manutenção,
modernização e ampliação dos prédios
históricos do município de Laguna, em

especial do Mercado Público Municipal,
sendo que, para democratizar a

administração dos recursos
oriundos do fundo, está

sendo criado,. também, o

Conselho Municipal do
Patrimônio Edificado,
órgão deliberativo,
responsável por gerir o

mesmo. Referido conselho
terá a participação
de representantes' da

Administração .Pública,
do' Poder Legislativo
Municipal, de cessionários
do Mercado Público

Municipal, e do IPHAN, a

fim de que se ouçam todos

os setores da sociedade
antes de deliberar acerca

da utilização das verbas
do fundo, que deverão

ser especificamente direcionadas à

valorização do patrimônio históric(J
localizado na poligonal de tombamento
de Laguna/SC. Referido projeto é de
extrema importância para garantir a

existência de recursos financeiros para
investir no patrimônio do município,
possibilitarido, inclusive, que os

investimentos sejam realizados com

maior celeridade."

A vacinação será
oferecida nos ESFs
de Cabeçuda, Campo
de Fora, Caputera,

Covid ....19

DIA D PARA QUE TEM 42 ANOS
Magalhães,MarGrosso,
Passagem 'da Barra,
Portinha, Progresso e

Ribeirão Pequeno.

A secretária

municipal de Saúde,
Gabrielle Siqueira,
lembrando a todos

que amanhã, J, das 8h
às 16h, acontecerá o

DIA D de vacinação,
primeira dose, contra

a Covid-19, para
pessoas com mais

,de 42 anos, além dos

gÍupos prioritários,
sem precisar fazer o

agendamento, mas

tendo que levar o

comprovante de

residência, CPF,
documento de

identidade, .atestado.
médico' para mulheres

lactantes, gestantes e

puérperas.
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SINDICATO QUER IMUNIZAÇÃO DOS BANCÁRIOS
o presidente Luiz Fr�n?isco Card�so
.so Sindicato dos Bancários da regiao,

"ncaminhou ofício aos prefeitos e

eresidentes de câmaras, solicitando apoio
P d

.

b
"

ara inclusão e categona ancana, no

Prupo de preferência à aplicação de vacina

�ontra a Covid-19.

Confira o completo teor da solicitação:
Ao
Excelentíssimo Senhor,
Samir Azmi Ibrahim Muhamad Ahmad

Prefeito Munic_ipal da cidade Laguna (SC)
Nesta.
Assunto: Imunização daCategoriaBancária
Senhor Prefeito,
Cumprimentando-o cordialmente,

servimo-nos do presente ofício para

reconhecer vosso' empenho, nas ações
desenvolvidas para proteção da população
de nossa cidade, durante essa pandemia que
nos assola.

O Sindicato dos Empregados em

Estabelecimentos Bancários de Laguna e

Região, entidade sindical de primeiro grau,

�presentante dos trabalhadores bancários,
Tendo tomado conhecimento da nota técnica

do Plano Nacional de Operacionalização
(PNO) contra a covid-19, publicada no

dia 28/05/2021, que flexibiliza as regras .

para autorizar que Estados e Municípios
vacinem a população em geral entre

18 e 59 anos, vem à presença de Vossa

Excelência, solicitar a edição de Projeto
de Lei, para incluir a categoria bancária, no
Plano Municipal de Imunização - contra a

COVID-19.

Importante salientar que a atividade
bancária é considerada essencial nos termos
do Decreto n° 10.282 de 20 de março de

2020, alterado peloDecretó n° 10.329 de 28
de abril de 2020, que regulamenta a Lei n°
13.979 de 6 de fevereiro de 2020 e tem por
finalidade o atendimento dos interesses dos

clientes, usuários dos serviços bancários e

de toda a população brasileira.

Apesar de todas asmedidas de segurança
J.om�das pelos bancos e fiscalizadas pelo
"'SindIcato, os trabalhadores bancários se

expõem diariamente ao contágio, sendo
praticamente impossível não se contaminar
e dimensionar a propagação da doença.

Da mesma forma, os serviços bancários
foram considerados essenciais em todos
os Decretos Municipais, que previram
medidas de isolamento contra a pandemia,
entretanto, os Bancos nunca deixaram
de funcionar em sua totalidade, mesmo

estando os· bancários receosos pela
preservação de sua saúde, assim como, as
de seus entes queridos.

Sendo assim e diante do alto risco de

contágio pelo coronavírus, de empregados
e da população em geral, que necessita dos
serviços bancários, consideramos justo que

os bancários, sejam incluídos em grupo
prioritário para imunização.

Ressaltamos que esta importante
categoria profissional, não interrompeu
seus serviços em momento algum,
desde a decretação da pandemia do novo

caronavírus.
No entanto, o grande fluxo de pessoas

atendidas diariamente nas agências, pode
ampliar o risco de contaminação, apesar
de todo aparato sanitário adotado pelas
instituições bancárias.

Destacamos que é através da atividade
bancária que a população em geral, têm
acesso aos recursos financeiros e às políticas
públicas de caráter social, desenvolvidas

pelo Governo Federal (FGTS, PIS/PASEP,
SFH, Auxílio Emergencial, Pagamento de
Benefícios Previdenciários, entre outros),
ao tempo em que, concomitantemente,
contribuem para o desenvolvimento
econômico e social do país, tendo sido
fundamental para evitar .que a crise

econômica, provocada pelo coronavírus,
fosse ainda mais severa.

Existe uma evidente exposição aos

riscos de contágio nestes ambientes e já se

registram inúmeros casos de adoecimento,
de afastamento do trabalho e internações
hospitalares, ainda com a possibilidade
de proliferação da COVID-19, aos que
coabitam com esses trabalhadores, assim

como, de pessoas próximas aos mesmos.

Não temos a menor
.

dúvida, da
. necessidade da inclusão da categoria
bancária, dentre aquelas listadas como

essenciais e prioritárias, pois, segundo
dados do CAGED- Cadastro Geral de

Empregados e Desempregados a

categoria bancária registrou um crescente

número de encerramento de contratos

de trabalho por morte, a nível nacional,
seguindo uma tendência similar dos casos

de óbitos, desde o início da pandemia do
novo coronavírus, no limiar do ano passado.

No primeiro trimestre de 2020, período
com impacto quase nulo da pandemia do

novo coronavírus, a média mensal de

óbitos foi de 18,33 vidas, já nos meses de
fevereiro a abril de 2021, quando ocorreu a

segunda onda da pandemia no país, amédia
mensal de óbitos se elevou para 52 vidas,
crescimento de 183,6%, em todo o país,
(por sorte, em nossa região, não tivemos

óbitos, em razão da Covid-19), o que
evidencia a gravidade da doença, dentro da

categoria bancária, justificando a inclusão

desses trabalhadores, entre os grupos

prioritários para receberem a vacina.
Desta forma, viemos respeitosamente à

presença de Vossa Excelência, apresentar
as demandas da categoria bancária, deste
mumcipio, com vistas à inclusão no

Plano Municipal de Imunização - PMI

·contra a COVID-19., de todos aqueles
que trabalham no interior das agências
bancárias (funcionários, contratados,
estagiários, vigilantes e pessoal da

limpeza e higienização), para garantir a

continuidade do atendimento, de forma

segura, aos que buscam os serviços
bancários.

Sendo assim e diante do alto risco de

contágio pelo coronavírus, de funcionários
e da população em geral, que necessita dos

. serviços bancários, consideramos justa e

necessária a inclusão desta categoria de

trabalhadores, no grupo prioritário para

imunização.

Com a intenção de garantir a segurança
do trabalho de excelência prestado pela
categoria, o Sindicato dos Bancários

de Laguna e Região, vem solicitar' a

priorização dos empregados do setor .,?

bancário, no programa de imunização
contra a COVID-19, pelas razões

anteriormente expostas.
Certos de podermos contar com Vossa

.

sensibilidade e colaboração, antecipamos
agradecimentos em nome dos bancários
e das Instituições Bancárias desta cidade .

Atenciosamente,
.

Luiz Francisco Cardoso
Presidente.

Poder Judiciário

JUSTIÇA ESTADUAL
Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina

2" Vara Cível da Comarca de Laguna
Rua Arcângelo Bianchini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone:

(48)3644-8356 - Email: laguna.cive12@tjsc.jus.br
USUCAPIÃO N° 5000648-28.2020.8.24.0040/SC
AUTOR: ZÁLMIR MORAES PIRES
RÉU: FERROVIATEREZACRISTINAS.A.
RÉU: LUIS CARLOS NIEHUES
RÉU: CRISLAINE ELIZABETE MAFIOLÉTE DE SOUSA

EDITAL N° 310007764251
JUIZ DO PROCESSO: PABLO VINICIUS ARALDI - Juiz(a) de Direito
Citando(a)(s): Interessados ausentes, incertos e desconhecidos

Prazo do Edital: 60 dias

Descrição does) Bem(ns): Uma Área de 8.722,37 m", as margens da BR 101, Bairro
Itapirubá, Município de Laguna SC, com as seguintes medidas e confrontações:
FRENTE A OESTE: Partindo do VI até o V2, com o seguinte seguimento: 125,42
metros, onde extrema com BR 101;
FUNDOS A LESTE: Partindo do V3 até o V4, com o seguinte seguimento: 130,03
metros, onde extrema com Estrada de Ferro Dona Tereza Cristina;
LATERALAO NORTE: Partindo do V2 até o V3, com o seguinte seguimento: 70,41
metros, onde extrema com Luís Carlos Niehues, CPF: 440.119.039-49 - RI n° 18.360

LATERALAO SUL: Partindo do V4 até o VI, com os seguintes seguimentos: 66,77
metros, onde extrema com Crislaine Elizabete Mafiolete, CPF: 059.369.919-03 -

Posse
Prazo Fixado para a Resposta: 15 (quinze) dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s)
acima identificada(s), atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s)
cônjuge(s), se casada(o)(s) fonem), confrontante(s) e aos eventuais interessados,
FICA(M) CIENTE(S) de que neste Juízo de Direito tramitam os autos do processo
epigrafado e CITADA(S) para responder à ação, qtferendo, no lapso de tempo
supramencionado, contado do primeiro dia útil seguinte ao transcurso do prazo deste
edital. ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar a ação, será considerado revel e

presumir-se-ão verdadeiras as alegações formuladas pelo autor (art. 344 do CPC).
Será nomeado curador especial no caso de revelia (art. 257, IV do CPC).E para que
chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital;
o qual será

.

afixado no local de. costume e publicado 01 (uma) vez(es), sem intervalo de dias, na
forma da lei.
Documento eletrônico assinado por CHARLES.SILVA REIS, na forma do artigo l°, inciso
Ill, da Lei 11.419, de 19 de dezembro de 2006. A conferência da autenticidade do documento
está disponível no endereço eletrônico https://eproclg.tjsc.jus.br/eproc/extemo_controlador.
php?acao=consulta_autenticidade_documentos, mediante o preenchimento do código
verificador 310007764251v3 e do código CRC 03clac93.

Informações adicionais da assinatura:

Signatário (a): CHARLES SILVA REIS
Data e Hora: 20/10/2020, às 16:17:35
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·��HEITOR
PARENTE'
JUNIOR

l "-.

. o Perfil desta edição é um misto
de empreendedorismo e muito

sabor. Aos 70 anos, "seo" Heitor Parente Junior, na companhia colocando a conversa em dia".E o amor pelo fogão não pára
da esposa Leonor, utílíza do tempo vago, oferecido pela' por aí. Ouando está em casa, "seo" Heitor também gosta de se

merecida aposentadoria, para investir no próprio negócio, aventurar na arte culinária: "Cozinhar é uma de minhas paixões.
o Sábor da Laguna. Aposentado da Casan, o lagunense Um dos principais pratos que faço e que é muito bem recebido
recorda como tudo começou: "Gosto muito de cozinhar. Há pela família é a minha maionese de camarão".
cerca de 20 anos, de forma despretensiosa, comecei � fazer
uns petiscos e levar para os amigos. Fui aprimorando minhas

receitas, a esposa começou a participar dessa produção
e o hobby- virou uma forma de complementar a renda",
explica.Pai de Marina- e Fernanda e ÇlVÔ coruja de Matheus,
o focalizado explica aos ieitores um pouco de sua rotina:
"Temos dias específicos para produção. Organizamos uma

equipe de quatro a cinco pessoas, principalmente para os dias
de montagem, onde chegamos a embalar até 100 bandejas
com 8 salgados cada". Dedicando-se à parte de vendas e

entregas, o contato com o público é o que mais lhe satisfaz:
"Adoro interagir com as pessoas. Nossos clientes são em

grande maioria lanchonetes e bares. Fico responsável pelas
encomendas, distribuição e compra dos insumos" Paralelo
ao .serviço. ele não perde a oportunidade de estar na sede
da Escola de Samba Xavante, onde inclusive, faz parte da
diretoria: "Adoro estar cercado dos amigos, cozinhando e

r2'
�.-

ibbio
\@ Fone (48) 3644-42.93

l2J contato(éVibbio.com.br

�. http://www:ibbio.com.br

Rua Coronel Fernandes Martins.

n2 259. Sala 102 - Centro! Laguna

JLKids

LUIZ CARLOS, o "Didinho", curtindo o fim de
Ç�\� semana gelado na companhia da mamãe FRANCINE

e do papai LUIZ CARLOS NETO.
MARCOS MARQUES COSTA, comemorou sete

aninhos no último dia 28. Na foto, com o irmão, TIAGO.
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ultura
CINEMA AO
ARLIVRE

Hoje, 2, a partir
das 18h30,na
Praça de Anita,
apresentação dQ,
documentário

sobre o fotógrafo
PedroMartinelli.

Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 36472920
e 3647 1166.

oMixChoperia eRestaurante oferece
seu cardápio completo pelo delivery.

...�._..�.... Mais informações atravésdos telefones
36472202 ou 984532029�

A melhor pizza da região, com
atendimento especial. Vá conferir!
Av. João Pinho, 1174 - Mar Grosso
- Delivery Fone (48) 3647-0585.

HappyHour.

. Guilherme Santos gui.santos.pp@gmail.com

�guna encantou jovens empreendedo.res do estado inteiro!
aguna foi a casa do empreendedorismojovem nos dias
4 e 25 dejunho. Diretores do CEJESC, VPs regionais e

Coordenadores de .divers o s núcleos de jovens
empreendedores do estado inteiro se reuniram no

Laguna Tourist Hotel para participar da 179a
Assembleia Geral Ordinária do Conselho Estadual de

�ovens Empreendedores de SC (CEJESC).
a quinta (24) aconteceu um bate-papo ·com

empreendedores do ramo do turismo e cultura, que
Comentaram como se reinventaram para sobreviver à
cflsecausada pela pandemia.··

.

Dentre os convidados estavam Marcus Paulino Teixeira,

�ocalrsta da banda Juizo, que há muito tempo empreende no ramo musical; Fernando

mamas Guedes, sócio-proprietário da Gílcatur Turismo, que na pandemia implantou no

e�smo lugar de sua agência de turismo a Cervejaria Seival; e Maycon Mauricio,

Me�;eendedordo ramo de eventos, sócio-proprietário da Be Lív e Belvedere.
.

La
ados porGuilherme Santos, Coordenador do Núcleo deJovens Empreendedores de

guna e Bruno Saldivia, Presidente do -CEJESC, eles conversaram sobre as dificuldades
,"&t 'i!i!'

-

-'. .@

a::Q:"",U""e""r",le""/""m,,,,::m;'?.k•. i;:..S. artig<:>S.S<:>Q;1oe.s�e:?_-f}ces�e:f�:gUjS�@�t?,;prc,:cC;.Q;1.l(

enfrentadas, inovações e insights encontrados para
superar a crise, além de traçar um panorama de como

estes setores se comportarão nesta retomada.
Na sexta (25) foi dia de muitas reuniões entre diretores,
VPs e coordenadores, que fizeram um balanço destes 6
primeiros meses do ano, tudo que ·foi realizado e Os
planos para o próximo semestre.
Estes dois dias de evento foram transmitidos ao vivo

pelo canal do CEJESC no Youtube e continuam lá 'para
. quem quiser conferir tudo que foi discutido, além de
aprender com os insights colhidos nestes dias.
No sábado (26), coordenadores e VPs do CEJESC se

reuniram em Tubarão para se capacitar, realizando o primeiro módulo da trilha de
desenvolvimento de lideranças. O treinamento ministrado por Fabia-no Ribeiro vem ao

encontro do propósito do CEJESC: desenvolver líderes para empresas e para a sociedade.
Para finalizar, um almoço marcou o fim dos dias de trabalhos e capacitações e celebrou
também o aniversário de 33 anos da AJET, Associação de Jovens Empreendedores de
Tubarão, a mais antiga do Brasil.

"
'.

Ct
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Em um ângulo diferente do que é visto constantemenr\
parte do Centro Histórico, com destaque para as torre!

da Igreja Matriz, pelo olhar de Patrícia Fernandes,
Encaminhe sua foto para

redator@jornaldelaguna.com.br e participe!

�gora nós
e -

.

-

• - a roupa
em sua casa!

�),99950.8190 (.9

;

MAR GROSSO I LAGUNA

vital.hospitalveterinario
www.hospitalveterinariovital.com.br

.� (�8) 99666.3838

HOSPITAL
VETERINÁRIO
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